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Découvrez cette superbe villa face a la mer, offrant une superficie
d'environ 262 m? sur un terrain de 903 m2, agrémentée de plus de 90
m? de terrasses et d'une piscine.La villa est agencée sur trois niveaux
:Au 2éme étage : une entrée, un séjour ouvrant sur une vaste terrasse,
une cuisine, une chambre avec salle de bain, et des toilettes.Au 1er
étage : trois chambres, deux salles de douche, une salle de bain et une
grande terrasse.Au rez-de-chaussée : une cuisine, une buanderie, un
cellier, une terrasse et un garage.Un projet d'architecte est proposer

pour métamorphoser cette villa en une ...

Discover this superb seafront villa, offering approx. 262 m2 of living space on 903
m?2 of land, with over 90 m2 of terraces and a swimming pool.The villa is composed
of three levels:2nd floor: entrance hall, living room opening onto a large terrace,
kitchen, bedroom with bathroom and toilet. 1st floor: three bedrooms, two shower
rooms, a bathroom and a large terrace.First floor: kitchen, laundry room,
storeroom, terrace and garage.An architect project is proposed to transform this
villa into an exceptional contemporary. The project includes refined finishes, the

installation of large bay ...
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